

*H. Ziller*

Wien, am Donnerstag, den 13. Februar 1930 Zweite Ausgabe

.....  
Neue Bauaufsichtsräte für Wien. Am 22. Jänner d. J. hat der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltung 34 Bauaufsichtsräte und ebensoviele Stellvertreter für die Funktionsperiode 1930-1932 bestellt. Heute Donnerstag nahm amtsführender Stadtrat Linder im Gemeinderatssitzungssaal die Angelobung der neuen Bauaufsichtsräte und der Stellvertreter vor. Nach **ihrer** Begrüssung verwies er in seiner Ansprache auf die Bedeutung der Bauaufsicht, die ein unentgeltliches Ehrenamt ist. Den Bauaufsichtsräten obliegt die Aufsicht über die Privatbauten in Wien; sie haben ihre Funktion ausschliesslich im öffentlichen Interesse auszuüben. Der Aufgabenkreis der Bauaufsichtsräte ist ein grosser; sie haben darauf zu achten, dass die Bauten nur von den dazu befugten Personen durchgeführt werden, dass die Sicherheit der Bauobjekte und der Arbeiter gewährleistet ist, dass die gesetzlichen Vorschriften hinsichtlich der Kranken- und Unfallsversicherung eingehalten werden und dass der Bauführer über die entsprechenden Requisiten sowie über eigenes Personal verfügt. Wenn auf einer Baustelle Gefahr im Verzuge ist, haben die Bauaufsichtsräte sofort die unerlässlichen Massnahmen anzuordnen. Das gilt auch für die Umgebung der Baustelle, wenn sie durch irgendwelche Mängel gefährdet ist. Für die Neubestellten Bauaufsichtsräte dankte Gemeinderat Schiener für die Worte der Begrüssung und brachte einige Wünsche vor, deren Unterstützung von Stadtrat Linder zugesagt wurde.

.....  
468.603 Gaskonsumenten in Wien. Die starke Zunahme der Gasabnehmer in Wien hält ungeschwächt an. Während die städtischen Gaswerke am 31. Dezember 1913 nur 211.815 Gasabnehmer zählten, bezogen am 31. Jänner d. J. nicht weniger als 468.603 Konsumenten Gas von den städtischen Gaswerken. Diese haben im Jänner wie in den früheren Monaten zahlreiche Teilzahlungsanlagen eingerichtet. Der Verkauf von Gasgeräten ist ein überaus reger. Die Koksöfen "Muster Wiener Gaswerke" erfreuen sich einer steigenden Beliebtheit. Im Jänner wurden nicht weniger als 353 solche Koksöfen verkauft.